

北長北療第 1 号
2020年8月7日

ご家族の皆様

社会福祉法人 北海長正会
北広島リハビリセンター療護部
施設長 齊藤久男
< 公印省略 >

面会自粛について（お願い）

平素から当法人の社会福祉事業に対するご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

8月は帰省等で人の動きが多くなる時期でもあります。感染者が多く出ている地域からご家族を迎えられる方、同じく行楽等で感染者が多く出ている地域へ出かけられる場合は感染予防の徹底に努めたいものです。

さて、今般の新型コロナウイルス感染拡大を受け、ご家族の皆様には繰り返し面会自粛をお願いしてきたところです。緊急事態宣言の全面解除から約2か月を経過しましたが、首都圏で多くの感染者が確認されており第2波の感染状況となっております。道内では小康状態が続いているものの感染経路が不明な感染者が増えており油断できない状況にあります。

については、ご家族の皆様には現在の状況をご理解いただき、面会自粛を8月31日まで延長させていただきます。

当法人では感染防止のため「新北海道スタイル」安心宣言を基に今後もお客様、職員の健康管理に万全を期して参りますので、ご理解、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。